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井戸

残
暑
厳
し
い
８
月
３
０
日(

日
）、

棚
底
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー
集
会

室
で
倉
岳
地
区
公
民
館
の
全
体
講
座

が
開
催
さ
れ
た
。

今
回
の
講
師
は
、
『
８
７
浩
平
（
や

な
こ
う
へ
い
）
』
と
い
う
音
楽
ユ
ニ
ッ

ト
で
、
「
ト
ー
ク
＆
ミ
ニ
コ
ン
サ
ー
ト

～
気
軽
に
学
ぶ
パ
ー
ト
ナ
ー
シ
ッ
プ

～
」
と
題
し
て
講
演
さ
れ
た
。
２
部
構

成
で
、
前
半
は
、
ト
ー
ク
が
中
心
。
天

草
市
役
所
倉
岳
支
所
の
西
浦
さ
ん
が
、

ギ
タ
ー
を
弾
き
な
が
ら
歌
を
唄
い
、

１
曲
ご
と
に
歌
詞
に
秘
め
ら
れ
た
男

女
、
夫
婦
間
の
求
め
る
像
の
違
い
や

人
間
関
係
に
つ
い
て
当
時
の
時
代
背

景
、
世
相
を
基
に
解
説
さ
れ
た
。

後
半
は
、
天
草
市
役
所
水
道
局
の

松
川
さ
ん
が
加
わ
っ
て
の
ミ
ニ
コ
ン

サ
ー
ト
。
二
人
の
息
の
あ
っ
た
ハ
ー

モ
ニ
ー
と
圧
倒
的
な
歌
声
は
丸
で
プ

ロ
の
コ
ン
サ
ー
ト
を
聴
い
て
る
ぐ
ら

い
迫
力
が
あ
っ
て
魅
了
さ
れ
た
。

参
加
者
は
「
歌
を
交
え
て
の
ト
ー

ク
で
分
か
り
や
す
い
人
権
教
育
だ
っ

た
」
「
演
奏
力
、
歌
唱
力
が
素
晴
ら
し

く
、
ま
た
聴
き
た
い
」
と
感
想
を
述
べ

て
お
ら
れ
た
。
最
後
は
、
参
加
者
か

ら
ア
ン
コ
ー
ル
ま
で
飛
び
出
す
盛
り

上
が
り
で
、
新
型
コ
ロ
ナ
禍
で
イ
ベ

ン
ト
が
で
き
な
い
中
、
こ
れ
ま
で
に

な
か
っ
た
公
民
館
講
座
で
、
と
て
も

分
か
り
や
す
い
人
権
教
育
だ
っ
た
。

金婚夫婦、ダイヤモンド婚夫婦
３地区合同表彰状伝達式！

９月２１日（月）に倉

岳町３地区合同の熊

日金婚夫婦および社

協からのダイヤモンド

婚夫婦表彰状伝達式

がコミセン集会室で開

催された。

棚底地区は金婚夫

婦３組（１組欠席）、ダ

イヤモンド婚夫婦１組

（１組欠席）が出席。ま

ちづくり協議会堀川会

長が表彰状と記念品を

手渡され、お祝いのこ

とばを述べられた。

苦楽を共に５０年、６

０年誠におめでとうござ

いました。

熊
日
金
婚
夫
婦
表
彰

①
中
村
忠
義
様
ご
夫
婦

②
迫
本
厚
司
様
ご
夫
婦

③
稲
田
繁
保
様
ご
夫
婦

①

②③

⇒
松
本
次
則
様
ご
夫
婦

プ
ロ
並
み
の
歌
唱
力
と
分
か
り

や
す
い
ト
ー
ク
で
参
加
者
を
魅

了
し
た
西
浦
さ
ん
と
松
川
さ
ん

金婚・ダイヤモンド婚夫婦全員で記念撮影



８月末

955（∔3）

７月末

486 1,083（‐4）

952

484（‐2） 1,087
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８月末 ７月末

648（‐2）

高齢化率
４９.２２％

人　　口

　人口動静

世　帯　数

棚　底

浦 279（‐1）280 650

441（∔1）

1,204（‐2）

宮　田 440

2,689 2,686（‐3）合　計 1,206

１０月 ７日（水）地域検診（棚底）

１０月 ８日（木）地域検診（宮田・浦）

１０月１１日（日）棚底城跡・川草刈作業

１０月１８日（日）棚底諏訪神社例大祭

（神幸行列中止、内祭り）

倉岳町民体育祭、倉岳ふるさと祭り

倉岳えびすマラソン大会は中止に決定

（コロナのため変更になる場合あり）

集合時間 ： 午前８時３０分
集合場所 ： 棚底振興会広場
コ ー ス : 栖本０M登山口～

棚底振興会広場（倉岳山頂経由）
連絡先 ： 倉岳トレイルクラブ

代表 稲田（携帯090‐7580‐215)

倉岳から栖本、下浦にかけて椎や樫などが次々に枯れて

いっているようです。詳しい調査をするためにサンプルとして

棚底城跡内に自生している椎を１本伐採することとなり、史跡

内での作業ということで、文化課が協力することとなりました。

詳細なデータが分かり次第、樹木管理ガイドラインに反映さ

せたいと考えています。様々な部署や関係機関が樹木サンプ

ル調査に関わり、連携を図りながら史跡の保全に努めてまい

ります。

（天草市文化課 宮崎）
【大勢の人たちが調査にきました】

台
風
１
０
号
の
影
響
も
な
く

絶
好
の
ス
ポ
ー
ツ
日
和
と
な
っ

た
９
月
１
３
日(

日)

に
倉
岳
中

体
育
大
会
が
開
催
さ
れ
た
。

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
や
熱

中
症
へ
の
対
策
を
講
じ
な
ら
種

目
を
縮
小
し
た
う
え
、
紅
白
対

抗
で
競
い
合
っ
た
。

生
徒
た
ち
は
、
「
襷
～
つ
な
ぐ

伝
統

私
た
ち
が
歩
む
新
し
い

道
～
」
を
大
会
テ
ー
マ
に
長
期

休
校
や
短
い
夏
休
み
の
影
響
を

全
く
感
じ
さ
せ
な
い
姿
で
徒
競

走
や
リ
レ
ー
、
応
援
団
競
演
な

ど
に
奮
闘
し
て
い
た
。

３
年
生
に
と
っ
て
は
最
後
の

体
育
大
会
と
な
っ
た
が
、
コ
ロ

ナ
禍
と
い
う
逆
境
を
ば
ね
に
や

る
気
、
元
気
、
根
気
が
漲
っ
た

記
憶
に
残
る
大
会
と
な
っ
た
。

１０００ｍ走のスタート直後＝選抜男女代表


